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eguirá apoyando 
las reforinas EU A 

Apoyamos una polltica, no partidos o 
individuos. Tanto en El Salvador como en 
Guatemala, los Estados Unidos conti
nuarán apoyando la democracia y las re
formas agrarias, señaló Thomas O. En
ders, Secretario Adjunto de Estado norte
americano para Asuntos Interanierica
nos. 

Las declaraciones mencionadas han 
sido difundidas en Bélgica por televisión. 
Enders fue entrevistado en su despacho 
en Washington en directo para dicho pals 

satélite. 

Nuevamente recalcó el secretario ad
junto la participación masiva del pueblo 
salvadoreño en los comicios en marzo 
último, que demuestran claramente que 
la izquierda no tiene fuerza en esta área. 

Las declaraciones del secretario ad
junto Thomas O. Enders, dicen : 

"Washington (USICA). El extraordi
nario 'número de votantes en El Salvador 
ha refutado la creencia ampliamente di
fundida en Europa en cuanto a la fortale
za y la victoria final de la izquierda en 
América Central, según dice Thomas O. 

Enders. 
La participación sin 

precedentes que hubo en 
las elecciones salvadore· 
ñas el mes pasado para ele
gir una Asamblea Constitu
yente, como también las 
recientes derrotas que ha 
sufrido la extrema izquier
da en las elecciones de Cos
ta Rica y Honduras, son 
claros indicios del atracti
vo que tiene la democracia 
en esa regióJ.l, dijo el secre
tario de EStado Adjunto 
para Asuntos Interameri
canos a un periodista de la 
RTBF. 

Enders fue entrevista
do via satélite en su oficina 
en esta ciudad por la esta
ción de televisión belga de 
lengua francesa. 

TOTAL APOYO. Quien quiera a la Presidencia provi
sional debe contar con el total apoyo de todos los partidos po
liticos y del pueblo salvadoreño, para lograr triunfos benefi
ciosos, afirmó ayer el Dr. Alvaro Magaña. 

Enders señaló que dos 
terceras partes de los 
paises del hemisferio 
tienen gobiernos de
mocráticos, y dijo que la 
polltica estadounidense pa
ra la región está dirigida a 
hallar una alternativa para 
las dictaduras de la iz
quierda y la derecha. 

Enders citó los proble
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Total apoyo es 
básico: Magaña 

Por noticias nacionales me he dado 
.cuenta que mi nombre se menciona para 
presidente· provisional, dijo ayer a 
nuestros redactores el Dr. Alvaro Maga
ña. 

Tal como lo dio a conocer el jueves 
LA PRENSA GRAFICA, ayer continuaba 
en clrculos políticos, sociales y p~¡riodisti
cos del pais que los partidos politicos par
ticipantes en las elecciones del pasado 28 
de marzo, hablan logrado ponerse de 
acuerdo y propondrian en la Asamblea 
Constituyente se eligiera Presidente Pr<r 
visiona! al Dr. Alvaro Magaña, quien ac-

PROGRAMAS. Grupo de voluntarios, desta· 
rados para cooperar y prestar auxilio en di
ferentes puntos del país , por parte de la 
Cruz Roja Salvadoreña. Alrededor de 229 
guardav1das de esa institución, han partici
pado en los programas de socorro, de-

tualmente ocupa la Presidencia del Ban
co Hipotecario. 

Al visitarlo ayer nuestros reporteros 
en sus oficinas del Banco, el distinguido 
profesional, manifestó que lo único que 
sabia era .que su nombre aparecla en los 
diarios del pais citado como futuro Presi
dente Provisorio. 

Verdaderamente el simple hecho de 
que me citen, puntualizó el Dr. Magaña, 
es un orgullo; creo que cualquier salvad<>
reño se sentiría orgulloso que puedan 
pensar en él, para que ocupe la Presiden-
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sarrollados en las zonas Oriental, Central '1 
Ocridental del país. Han participado en acti
vidades de salvamento, y a la vez han reci
bido instrucciones en la sede central de la 
Cruz Roja, del Centro de Gobierno. 

5 

COLOCAN OFRENDA FLORAL. Grupo de 
distingwdos rruembros de la Logia Masóni
ca Cuscatlán, en un acto muy solemne colo
caron ayer una ofrenda floral al Busto del 
Gral. Juan J . Cañas, autor del Himno Na
cional y fundador de la Logia Masónica Ex-

celsior, que está cumpliendo el centenari~ 
de ~dación. El acto tuvo lugar en el par
que Situado al costado oriente de Casa Pre
Sidencial. En la gráfica, miembros masones 
posan ¡unto al busto de Cañas. 

/ 
-Foto de LA PRENSA, por Guzmán. 

LABORES. Diferentes acti
vidades se· realizan en el 
Hospital Psiguiátrico, entre 
ellas, la rec1ente inaugura
ción del edificio de "Electr<r 
encefalografía", informa el 
Dr. José Herbert Ayala, di
rector. 

-Hoy toma posesión 
junta directiva 
de Soc. Filatélica 

Hoy sábado 24, en el 
Salón de Exposiciones de 
la Dirección General de 
Correos en el Centro de G<r 
bierno, a las 4 p.m. , tendrá 
efecto la toma de posesión 
de la Junta Directiva de la 
Sociedad Filatélica de El 
Salvador, electa para el 
periodo 1982~. 

A dicho acto están invita
das las autoridades de 
Correos, representantes de 
la prensa, socios y amigos 
filatelistas, siendo bienve
nidas todas aquellas pers<r 
nas interesadas en filate
lia, manifiestan. 

La juramentación de la 
nueva Junta Directiva, es
tará a cargo del señor di
rector de Correos, coronel 
Fernando Roberto 
Martinez. 

Inauguran el 27 
Aldea S.O.S. en 
Santa Tecla 

La colocación de la pri
mera piedra de la Aldea In
fantil S.O.S. Juan Pablo II 
en Santa Ana y la Inaugu
ración de la Aldea Infantil 
S.O.S., de Santa Tecla, se 
llevarán a cabo el próximo 
27 de los corrientes. 

La iniciación simbólica 
. de las obras de construc
ción de la Aldea S.O.S. de 
Santa Ana, se llevará a ca
bo a las lO de la mañana y 
está ubicada en la Finca 
Procavia , contiguo a la Es
cuela Maria Goreti, de 
Santa Ana. 

Por la tarde a las 2:30, 
será la inauguración de la 
Aldea S.O.S. de Santa 
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Falta de medicinas en 
el Psiquiátrico, señalan 

Alrededor de quinientos 
pacientes son atendidos ac
tualmente en el Hospital 
Psiquiátrico, en Soyapan
go, donde se tienen dificul
tades para la obtención de 
algunas medicinas necesa
rias para sus tratamientos. 

Así lo dio a conocer ayer 
el director de ese hospital, 
Dr. José Herbert Ayala Re
yes, señalando que si bien 
no se tienen todas las medi
cinas requeridas, el minis
terio de Salud Pública y 
Asistencia Social, ya ha 
hecho las adjudicaciones 
indispensables de algunos 

medicamentos. 
El Dr. Ayala Reyes ma

nifestó que en dicho hospi
tal trabajan diferentes pr<r 
fesionales en el ramo de la 
psiquiatria, la odontologia, 
psicologia, asi como traba
jadores sociales y otros 
empleados más en asuntos 
administrativos. 

Por ahora se cuenta -se 
dijo- con una sala para 
efectuar a los pacientes 
exámenes llamados 
" Electroencef alografia", 
consistente en inspec
ciones para detectar 
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Critica posición del 
PDC la Dra. Castillo 

El Reglamento Interno 
de la Asamblea Constitu
yente harán más ágil la la
bor de este Poder. Las 
tácticas de la Democracia 
Cristiana de abstención en 
la elección de la Junta Di
rectiva, son las mismas de 
antes, señaló ayer la Dra. 
Maria Julia Castillo, se
gundo vicepresidente. 

"No era para que los 
DC., se pusieran en seme
jante posición, tan negati
va, porque un dia si ellos 
traen un documento de be
neficio para el pueblo, los 
apoyaremos. Solamente al 
Comunitarismo si lo pre
sentan, definitivamente lo 

rechazaremos'', enfatizó la 
diputado PCN. 

Respecto a las últimas 
especulaciones que se han 
generado, sobre al futuro 
Presidente de la Repúbli
ca, son solamente eso, pero 
las grandes decisiones se 
darán únicamente en el se
no de la Constituyente. 
Creo que no debe especu
larse más sobre ello, enfa
tizó la Dra. Castillo Rodas. 

El proceso que hemos se
guido los diputados electos 
por el verdadero pueblo 
salvadoreño, afirmó, se 
siente largo, paro lo hemos 
llevado por un procedi
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Exigen responsabilidad 
a los Constituyentes 

"El futuro gobernante no 
conviene que sea con nexos 
de este pasado que va a 
entrar en discusiones", 
declara el doctor José 
Enrique Córdova. 

Han legislado mal por 
falta de discusiones serias 
y un tinte de resentimiento 
y lucha de clases, expresa. 
Señala luego que el trabajo 
de los actuales diputados 
no es nada fácil, porque te
nemos poca experiencia 
politica en los niveli.s supe
riores y una falta de cultu
ra de quienes deben esc<r 
ger caminos futuros con el 
voto. 

El doctor Córdova expre
sa lo siguientes: 

"Gracias al servicio 
público de varias emisoras 
pude seguir los debates pa
ra la elección de la Directi-

va de la Asamblea Consti
tuyente. 

Salió a luz el desagrado 
de la Democracia Cris
tiana, por no haber un 
arreglo previo para repar· 
tirse el pastel de un Gobier
no de Unidad Nacional. 
Creo que aunque era con
veniente y siempre lo he 
creldo, por el estado de 
violencia que vive el país, 
es preferible esta clara di
ferencia de posiciones ide
ológicas a sucumbir a un 
chantaje apoyado por 
diplomáticos. congresistas 
y periodistas extranjeros. 

Cuando la Fuerza Arma
da cambió el panorama del 
pals, en lo politico, y con su 
Proclama enunció los cam- · 
bios, en lo económico y s<r 
cial, que deblan realizar 
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